

Saint Rémy Sotheby
de Provence INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

209 m²

Réf. VP8-1157B

1 250 000 €

Boulbon

Maison à vendre (13150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans une belle campagne, au calme mais non isolé, beaucoup de charme pour cette propriété . Elle se compose d'un mas en pierre typique de la région ainsi que d'une authentique chapelle du 17ème et d'un Mazet à réhabiliter, le tout implanté sur un beau terrain arboré de plus de 3500m2. Le mas offre près de 210m2 d'espace de vie comprenant un séjour salon avec cheminée, une cuisine aménagée avec arrière cuisine, , une salle à manger ouvrant sur la terrasse, 3 grandes chambres (possibilité d'une 4ème, actuellement à usage de bureau/ atelier) La chapelle, actuellement exploitée en gîtes, ...

located in a beautiful countryside, quiet but not isolated, a lot of charm for this property. It consists of a stone farmhouse typical of the region as well as an authentic 17th century chapel and a Mazet to rehabilitate, all located on a beautiful wooded plot of more than 3500m2. The farmhouse offers nearly 210m2 of living space including a living room with fireplace, a fitted kitchen with utility room, a dining room opening onto the terrace, 3 large bedrooms (possibility of a 4th, currently used as an office/workshop) The chapel, currently used as gîtes, is a perfect, fully equipped ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

